

Alcalde acusa arreglos “hechizos” para cumplir el plazo para reponer la luz

Enel no cumplió el ultimátum puesto por el Gobierno y ayer se mantuvo la inestabilidad en el suministro en varias comunas a dos semanas del temporal.

DIEGO MARTIN / AGENCIA UNO

L. R. C.

El suministro eléctrico del país mantuvo ayer su inestabilidad, a dos semanas del temporal de lluvia y viento que derribó postes, cortó cables y dejó sin luz a más de 2 millones de personas de la zona centro sur. La jornada arrancó con 9.058 clientes sin energía, pero a a las 13.00 horas llegaban a 27.747, gran parte de ellos en las regiones de Los Lagos, La Araucanía y Metropolitana, a pesar de que el Gobierno había dado un ultimátum de 72 horas para la reposición total en la capital.

Lampa, Quilicura y Conchalí seguían como las más afectadas y el alcalde de esta última, René de la Vega, entregó una explicación sobre lo que sucede. Aseguró que para cumplir con el ultimátum la empresa Enel unió los cables del tendido directamente, sin poner los postes. Tras ello, “hubo que cortar los cables nuevamente. Es un trabajo muy provisorio que quedó en evidencia”, dijo a radio Universo.

De la Vega agregó que hasta el momento la compañía había levantado un 10% del centenar de postes caídos. “Finalmente,



LOS PROBLEMAS DE ELECTRICIDAD AÚN NO SON RESUELTOS, A DOS SEMANAS DE SU INICIO.

“**En los próximos días voy a volver a tener los mismos afectados a medida que avancen las obras que no fueron ejecutadas de forma correcta”**,

René de la Vega,
alcalde de Conchalí

en los próximos días voy a volver a tener los mismos afectados a medida que avancen las obras que no fueron ejecutadas de forma correcta”, añadió.

En Lampa, en tanto, en la noche del martes hubo protestas de vecinos molestos porque llegaron a conectarlos a un generador.

El ministro de Energía, Diego Pardow, indicó en el Congreso que desde la empresa les indicaron que la situación se estaba abordando con “mecanismos distintos” y agregó que es-

to es “algo que debemos monitorear”.

En La Araucanía hubo también zonas con protestas vecinales por la disconformidad de mantenerse aún sin electricidad.

El director del Servicio Nacional del Consumidor (Sernac), Andrés Herrera, insistió en que habrá demandas colectivas por la anomalía y apuntó que no es necesario que las personas reclamen para ser beneficiario de lo que resulte. De toda maneras, hasta ayer iban 20 mil denuncias.